



Diputados no ven seriedad en presupuesto de elecciones judiciales

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Hace unos días, el instituto Nacional Electoral solicitó un presupuesto precautorio de 13 mil 205 millones de pesos para organizar la elección del Poder Judicial, una petición que se ha considerado como excesiva por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la **Cámara de Diputados**. Ayer la Diputada, **Marilyn Pozos**, presidenta de la Comisión, confirmó que *no ven seriedad* en el presupuesto del INE.

<https://drive.google.com/file/d/1dr7d7kaGyx156PifKvQ8i92F54p3HkMa/view>